2					*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
* * *	¥ ¥		*	*	***	\$ \$	#F ## ##	(II)		20/05/2023	LEGISLATIVO
*	•	•	•	•	•	•	***				

Santiago Creel sale nuevamente en defensa del Poder Judicial

En un video que circuló en redes sociales, con una silla vacía y la bandera de México, Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, salió en defensa nuevamente del Poder Judicial. Creel afirmó: "Andrés, me retaste y te rajaste, entiende que el Poder Judicial es mucho más que las ministras y los ministros de la Corte, la lealtad del Poder Judicial no debe ser al Presidente sino a México, a su Constitución y a sus leyes; entiendo por qué te rajaste, cuando quieras estoy listo para platicar". El panista expresó que la respuesta de eliminar los fideicomisos del Poder Judicial para el profundo financiar becas. demuestra



desconocimiento de la Constitución o de cómo debe funcionar un buen gobierno.

Creel sale nuevamente en defensa del Poder Judicial.mp3 - Google Drive